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 Anfragen-Nr.   

 AF-0466/2013  

Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Informationen v om Finanzminster Voß  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Am 20.03.2012 erhielt der Stadtrat vom Finanzminister Voß Informationen, die so im Stadtrat 
nicht eindeutig geklärt waren. Wir beziehen uns in unseren Fragen deshalb konkret auf diese 
Informationen laut Protokoll der Stadtratssitzung vom 20.03.2013. 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Der Minister bezeichnete das HSK als Grundlage für die Bedarfszuweisung in Höhe von 

2,5 Mio € und den Nachweis der dazu gefassten Beschlüsse. Ist damit die 
termingerechte Realisierung aller Maßnahmen des HSK gemeint oder nur die 
Steuererhöhungen? 

2. Der Minister nannte die Wirtschaftsentwicklung als eine weitere Voraussetzung. Welche 
konkreten Maßnahmen und Ergebnisse gibt es bei der Wirtschaftsentwicklung/-
förderung? 

3. Wurde der Antrag auf Bedarfszuweisung beim LVwA mit allen dazu notwendigen 
Unterlagen gestellt und wenn ja, wann und wenn nein, warum nicht? 

4. Wann ist mit einer Zuweisung von ca. 2,3 Mio € aus dem Garantiefond zu rechnen? 
 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


